



BEC
IMMOBILIER

8 Pièces

228 m²

Réf. 1264 VM

1 248 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe maison de 230m2 nichée dans une résidence sécurisée à Aix-en-Provence. Sur un terrain luxuriant de 1900m2 avec une piscine, cette maison offre une vue imprenable sur les vignobles. Entrée, salon lumineux, cheminée, salle à manger, cuisine indépendante, suite parentale et bureau. À l'étage, chambre avec salle de douche et wc. Rez-de-jardin avec espace salon, buanderie et 3 chambres supplémentaires avec bain, wc et douche. Extérieur très calme avec jardin clos, piscine, pool house, four à pizza et places de stationnement. Proche des transports en commun. Copropriété de 44 lots, charges ...

In the quiet of a wooded and secure residence, 230m2 villa built on enclosed and lush grounds of 1900 m2 with a swimming pool. The house offers captivating panoramas of the surrounding vineyard fields, its numerous terraces, opened by large pocket windows, invite you to contemplate nature. At the ground floor, Large entrance, a spacious living room merges with the living room and dining room, warmed by a fireplace and a breathtaking view. an independent kitchen, a guest toilet, an office-bedroom-dressing room and a master suite with cupboards, shower room and a private terrace to the east. ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

